

Dos congresos abordan el Derecho digital y la siniestralidad del tráfico

La espiral de jornadas académicas en la Usal prosigue mañana con las VIII Conversaciones Pedagógicas en la Facultad de Educación

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. La Universidad vuelve a ser un foco de atracción por la organización simultánea de varios congresos esta semana, después del paréntesis que supuso el puente festivo de la Virgen del Pilar en el calendario de jornadas, encuentros y foros académicos.

Dos congresos arrancan hoy para abordar asuntos de especial actualidad, que comprenden desde la ciberdelincuencia hasta la compleja problemática legal que rodea la siniestralidad en las carreteras. El primero comienza esta mañana en el edificio FES del Campus Unamuno y será inaugurado por el decano de

la Facultad de Derecho, Ricardo Rivero. Se trata del XX Congreso Iberoamericano de Derecho e Informática, cuya conferencia inaugural la impartirá la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega, quien disertará sobre 'Nuevas tecnologías y derecho: retos y oportunidades.

El congreso congrega a especialistas de varias naciones iberoamericanas y será clausurado este próximo viernes por el juez de la Audiencia Nacional, Eloy Velasco, que instruye, entre otros, el caso de la Operación Púnica. Hablará sobre 'Data, datos y metadatos: reflexio-

El juez de la Operación Púnica, Eloy Velasco, disertará el viernes en la Facultad de Derecho

nes jurídicas'. El congreso está pensado especialmente para todos los operadores jurídicos que quieran reciclarse y adaptarse al nuevo universo del Derecho digital.

Además, esta tarde se inicia en la Hospedería Fonseca, bajo la organización del área de Ciencias de la Seguridad, la I Jornada Internacional de Accidentes de Tráfico, que pretende dotar de las herramientas necesarias a los especialistas del ámbito de la seguridad vial para la concienciación, la prevención y la investigación sobre los accidentes de tráfico.

Mañana empezará en la Facultad de Educación el Congreso Internacional Iberoamericano-VII Conversaciones Pedagógicas de Salamanca, que dirige el catedrático de Teoría e Historia de la Educación, José María Hernández. En esta edición los expertos participantes en el congreso, que se extenderá hasta el sábado, revisarán las influencias suizas en la educación española e iberoamericana.